

EPITECH



Desde hace más de 18 años, Epitech forma a 5.400 estudiantes cada año.

Ni una escuela técnica ni una escuela de ingenieros, Epitech ofrece un modelo pedagógico innovador fundamentado en el aprendizaje basado en proyectos. El modelo desarrollado por Epitech, muy bien acogido por parte de las empresas, ha sido implementado en Francia y en todo el mundo a través de una red coherente: Epitech está presente en 13 ciudades francesas y en 4 europeas (Barcelona, Berlín, Bruselas, Tirana). La escuela dispone de más de 90 socios repartidos por todo el mundo.

Gracias a esta red de socios internacionales y excepcionales Epitech ofrece a todos sus estudiantes la posibilidad de estudiar un año en el extranjero (en su 4º año), de descubrir otra cultura, de establecer contactos y de prepararse para una posible carrera internacional.

Con 17 hubs de innovación, Epitech lidera las nuevas tecnologías de la información y de lo digital y puede desarrollar conexiones eficaces con su ecosistema. Por ello, los estudiantes de Epitech pueden construir estrechas relaciones con el mundo empresarial a lo largo de su escolaridad.

Así, el estudiante de Epitech, al terminar sus estudios de 5 años, será autosuficiente, responsable y un experto en informática, y estará perfectamente adaptado al mundo profesional. Ultra competente técnicamente, sabrá, por supuesto, crear y combinar ideas y tecnologías, pero también rodearse de los mejores socios para dirigir sus proyectos. En un mundo en permanente evolución en el que la innovación dicta las reglas, dispondrá de las armas indispensables para triunfar.

PRINCIPALES SECCIONES

Epitech ofrece dos programas entre los que elegir. El Epitech Programa mantiene la gran tradición de la escuela al formar expertos en innovación y en todas las tecnologías de la información y de la comunicación. La formación en gestión,

el trabajo en equipo desde el primer día en la escuela y la apertura al mundo gracias a un año en el extranjero proporcionan a los estudiantes la capacidad de poder enfrentarse a lo desconocido. Esta capacidad es el origen de las innovaciones que se encuentran en el corazón de los Epitech Innovative Projects, proyectos con los que culminan los 5 años de escolaridad.

El Programa Msc se centra en un enfoque muy pragmático y especializado que gira en torno a dos grandes orientaciones: por una parte, sistemas, redes y seguridad, y, por la otra, desarrollo de aplicaciones informáticas. Lo que buscamos es un enfoque tecnológico profundo y sectorizado, muy cercano a las empresas del sector. Este vínculo se pone de manifiesto de un modo muy directo en el ritmo alterno que encontramos a partir del 3er año. El objetivo, un título de Arquitecto de Software o de Arquitecto de sistemas de redes y seguridad, ambos registrados en el RNCP nivel 1.

INVESTIGACIÓN

Epitech dispone de un centro de innovación presente en los 17 emplazamientos de la escuela. Este centro está estructurado para favorecer la liberalización y la experimentación en torno a diversas tecnologías hacia un objetivo común: revolucionar los hábitos. El centro se apoya en varios ámbitos de competencia que permiten abarcar los campos de la innovación: big data, cloud, digital security, embedded, virtuality y gaming.

PUNTOS FUERTES

- un innovador método pedagógico: el método proyectos
- una red única de 17 escuelas
- 80 socios internacionales
- 17 centros de innovación
- fuertes conexiones con el ecosistema: más de 3 000 empresas asociadas
- una dinámica red de antiguos alumnos

SITUACIÓN GEOGRÁFICA

Burdeos, Lille, Lyon, Marsella, Montpellier, Nantes, Nancy, Niza, París, Rennes, Estrasburgo, Toulouse, Saint-André (Isla de la Reunion), Barcelona, Berlin, Bruselas, Tirana.

PITECI

TUR DE L'INFORMAT ILLEUR DE L'INNOVA

FICHA DE IDENTIDAD

- ♦ Nombre exacto de la institución **EPITECH**
- Estatuto

Establecimiento de enseñanza superior privado. Asociación sin ánimo de lucro (ley 1901). Escuela reconocida por el Estado. Título homologado por el Estado nivel 1.

- Ciudad del centro principal de la institución
- Número de estudiantes 5 400
- Índole y categorías de los diplomas Título de experto en Tecnologías de la información, certificación profesional de nivel 1: Título de Arquitecto de Software o de Arquitecto de sistemas de redes y seguridad, ambos registrados en el RNCP nivel 1.
- Curso de idioma francés

Si - Clases de francés durante todo el año

Programas de estudios para estudiantes

Si - Todos los programas de Epitech son accesibles para los estudiantes internacionales. El Epitech Programa se oferta en francés y en inglés. El Programa Global Tech se oferta únicamente en francés.

- Programas de formación en inglés
- Si Epitech Programa Programas cortos: cursos de verano e invierno : http:// international.epitech.eu/
- Gastos de inscripción para el año (indicativo)

Tasas de inscripción: 6.820 euros/año en 1er y 2o año 8.820 euros/año en 3er, 4o y 5o año

24 rue Pasteur, 94270 Le Kremlin-Bicêtre,

http://international.epitech.eu/

Miembro del Campus France Forum

